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Tabla:

• Semana mechona
• Paro Solidario
• Calendario académico
• Situación alumnos ELO – TEL damnificados

1. Semana y recepción mechona

Se da cuenta sobre los fondos con los cuales se financiaron las actividades de esta 
semana realizadas por el departamento. Estas contemplan las alianzas, el paseo 
ELO – TEL con los mechones y la fiesta en Club Matiz. 
El 75% de los fondos fue otorgado por RR.EE y el concurso que nos adjudicamos,
aporte que asciende a los $170.000. El resto fue financiado directamente por el 
CEET y el departamento. 
Los principales gastos fueron: Empanadas del apadrinamiento, financiamiento 
para las actividades de alianza, guías turísticos y bebestibles.

2. Paro solidario

El CAA de industrias levanta la moción en consejo extraordinario del lunes 14 de 
abril respecto de analizar la posibilidad de realizar un paro solidario que garantice 
una semana más de trabajo para los voluntarios por Valparaíso.

Dentro del debate, se plantean distintas posturas. Éstas contemplan factores 
respecto a que sí es necesaria por lo menos una semana más debido a la magnitud 
de las cosas que hay que hacer. También en contraste se comenta el hecho de que 
en muchas casos sobraba la mano de obra. Por otra parte existe opinión sobre que 
se debe esperar la reacción de las autoridades de gobierno y de rectorías para 
decidir. En contraste se cuestiona la capacidad de actuar con rapidez de la 
organización oficial que dispone de las autoridades. 

En base a todo lo anterior, a sus contrastes y distintos matices, es que se realizan 
dos una votaciones teniendo los siguientes resultados:
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¿Existe disposición de votar paro solidario para contar con tiempo de trabajo?
Sí = 20
No = 1
Abs = 3

Por lo que en resumen el CEET sí está dispuesto a llegar a esa medida con la 
intención de seguir trabajando en el voluntariado.

¿En caso de hacer la votación, esta se debe hacer el jueves 18 de abril o el lunes 
21 de abril?
Jueves = 2
Lunes = 16
Abs = 7 

Por lo tanto, el CEET prefiere realizar esta votación el día lunes 21 de abril en el 
caso de necesitar realizar esta medida.

3. Calendario académico

De consejo de federación sale la moción de recalendarizar el calendario 
académico con el fin de poder tener tiempo para trabajar en voluntariado,  para 
este cambio se propones varios casos:
Primero: Correr todo una semana y dar la semana del 21 completa para trabajar
Segundo:  Cambiar la semana del 21 de Mayo la cual nos la dan completa, por la 
del 21 de abril para trabajar.
Tercero: Tener una semana de colchón académico sin importar cuando se vuelva a
clases.

La asamblea se pronuncia con distintas visiones. Se plantea el hecho de que 
muchos compañeros planifican la vuelta a sus casas para la semana del 21 de 
mayo con anticipación. En contraste se plantea la idea de que poner en la balanza 
a los más de 8000 damnificados contra los que se devuelven a sus casas es claro, 
tomando como acto de donación por parte de los voluntarios esa semana de 
vacaciones. Por otra parte se habla sobre que sí es necesario cambiar el calendario
académico pero que debe ser una medida que responda a la contingencia y no algo
planificado desde ya, pero que sin embargo la semana de colchón debe existir.
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Finalmente, por acuerdo la asamblea CEET sostiene que es necesaria una 
recalendarización y que el colchón académico debe durar una semana sin importar
cuando se vuelva a clases.

4. Situación estudiantes ELO TEL

Se informa sobre las ayudas e iniciativas que se están realizando para ir en ayuda 
de los 3 damnificados que tiene nuestro departamento producto del incendio de 
este pasado 11,12 y 13 de abril.
Estas se concentran en obtener donaciones en dinero por parte de los profesores 
para luego comprar cosas que necesiten nuestro compañeros, una ayuda directa en
dinero y cosas útiles por parte del CEE y la aceptación de donaciones de cualquier
tipo por parte de nuestros compañeros para los afectado por el incendio. 
Hasta la fecha estas tres opciones han tenido una exceletne acogida, por lo que la 
ayuda entregada será bastante buena, sin embargo está claro que se necesita aún 
mucho más.
Finalmente, los compañeros afectados presentes, realizan un agradecimiento a 
todos los presentes y a los estudiantes que conformar el CEET por el rápido 
accionar y por la calidez con la cual han querido ayudarlos.

Óscar Aguilera Badilla José Allende Bustamente
Sec. General CEET Presiedente CEET

  


